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Erst mal vielen Dank, Manuel!

Inhaltlich war ja auch einiges interessantes dabei. Wenn Rossow es tatsächlich so gesagt hat,
dass er sich "einen besseren Ausrüster wünscht", würde das bedeuten, dass man mit Umbro
nicht zufrieden ist und das mittlerweile auch öffentlich in einem solchen Rahmen kommuniziert.
Kein gutes Zeichen für die Art und Weise der Zusammenarbeit.

Zur Aussage bezüglich Sponsoring: Ich denke man bezieht sich bei verlorenen Kontakten und
zerstörtem Vertrauen immer noch auf die Baderzeit. Das halte ich für etwas fragwürdig. Diese
ist mittlerweile über fünf Jahre her, unter Meeske und Rossow sollten Vertrauen und Kontakte
eigentlich besser geworden sein. Zumindest würde ich mir das wünschen.
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